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Top 13 II. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Bode erfragt nochmals die geplanten Arbeiten am Friedhof. Der Bürgermeister gibt Aus-
führungen zu der geplanten Wegeführung. Verweist auch gleichzeitig, dass die geplanten finan-
ziellen Mittel endlich seien.  
  
Weiter erfragt er den Stand der Arbeiten des Jugendbeirates? Herr Maaß als Mitglied berichtet, 
dass der Beirat dem Sozialausschuss angegliedert worden sei. Man habe auch bereits einen 
Antrag zur Raumnutzung im Haus des Gastes eingereicht. Es erfolge eine enge Zusammenarbeit 
mit den Jugendlichen des Ortes . Gerne könne Kontakt per Telefon mit den Beiratsmitgliedern 
aufgenommen werden.  
  
Herr Gamradt erklärt zur Umgestaltung des Friedhofes, dass auch, neben anonymen und halba-
nonymen Grabstellen, die Urnenplattengräber nicht vergessen werden sollten. Diese sind leicht 
zu pflegen und werden ebenso gut genutzt. Platz wäre aus seiner Sicht genug vorhanden. Hier 
sollte umfassender gedacht werden. Die Idee der Wegeführung ist sehr gut und sollte auch bei 
der Baumbestattung mit eingebunden werden, so Herr Gamradt. 
  
Herr Garmradt geht auf das Thema „Einwohnerversammlung“ ein. Aus seiner Sicht könne man 
hier keine Ideen sammeln, denn jeder hat andere Wünsche. Die Gemeinde müsse in einer sol-
chen Versammlung mit konkreten Vorschlägen kommen.  
Hier hat man, so Herr Biedenweg, zum Beispiel  im Bauausschuss schon eine Wohnraumerhal-
tungssatzung erarbeitet.  
Weiter verweist Herr Gamradt darauf, dass, wenn die Gemeinde keine Flächen hat für den so-
zialen Wohnungsbau, dann müsse eventuell gekauft werden. 
  
Herr Labahn erfragt den Stand altes Feuerwehrgerätehaus? Hierzu verständigt man sich in der 
Beratung zur 100-Jahr-Feier, so Herr Biedenweg.  
 
 
 
 
 
 
 


